



Le collectif soutien migrants Croix-Rousse
Collège Sans Frontières Maurice Scève
lecollege@riseup.net

Lyon le 18 juillet 2020.

Objet : régularisation de toutes les personnes sans-papiers et étrangères à statut précaire

Mesdames et Messieurs les député·es,

Mesdames et Messieurs les sénateur·rices,

Depuis le début de la pandémie, une forte mobilisation a émergé pour demander la régularisation pérenne et inconditionnelle de toutes les personnes ayant participé largement au maintien de la cohésion sociale ou ayant particulièrement souffert durant le confinement.

Cette mobilisation a rassemblé des milliers de manifestants, à plusieurs reprises, sur l'ensemble du territoire français. De nombreux collectifs, organisations syndicales ou politiques, associations, élus, ont uni leurs voix pour défendre ces étrangers qui, malgré leur situation administrative instable et leurs conditions de vie en grande précarité, souhaitent vivre en France et l'ont prouvé par leur engagement.

Nous sommes un collectif lyonnais fortement investi dans des squats qui permettent à des centaines de personnes de ne pas vivre à la rue. Nous faisons partie de la Convergence nationale qui vous a interpellés début juillet 2020 pour demander la régularisation de tou.te.s les personnes sans-papiers.

Nous vous interpellons par ce document qui nous servira de support lorsque nous vous rencontrerons et qui reprend les arguments de la Cour Nationale des Comptes (dans son bilan sévère de la politique d'accueil des personnes étrangères en France dressé en mai 2020, ainsi que les différents arguments autour de toute décision de régularisation.

Le principe d'égalité républicaine est une des valeurs fondamentales qui fait de la France ce qu'elle est. Maintenir des milliers de personnes sans statut ou sous statut instable, les obligeant à travailler clandestinement, à vivre cachés dans des conditions de précarité dramatiques, est contraire aux principes de notre République.

La régularisation de ces personnes est une décision politique. Votre assemblée, déjà sollicitée, va devoir y réfléchir. Nous savons pouvoir compter sur plusieurs d'entre vous qui se sont déjà engagés en ce sens. Nous vous appelons tous et toutes à lire ce document, à porter avec nous cette demande de régularisation au sein de vos hémicycles.

Dans l'attente d'une réponse de votre part, veuillez recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations respectueuses.